

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Isabelle S.Bastien

<https://www.cadre21.org/membres/isabelle-sibbald-bastien-umontreal-ca>

Date d'obtention : 2021-01-26 17:48:15

# Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Étudiante en adaptation scolaire, je pense que la différenciation pédagogique devrait être au centre de toutes les classes.

L'élève devrait être au centre de l'apprentissage. Il est important que l'enseignant soit un guide et qu'il connaisse bien ses élèves afin de permettre leur développement en adaptant les tâches pour les élèves. Chaque élève est unique et a un rythme d'apprentissage différent et une façon d'apprendre qui peut différer des autres.

C'est une question d'équité.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Je veux que la différenciation pédagogique soit au cœur de mon enseignement. Pour se faire, je vais être attentive des besoins et des intérêts de mes élèves. Je pense important aussi de faire de la formation continue sur le sujet. Je vais me renseigner davantage sur les outils didactiques et technologiques que je peux inclure dans mon enseignement en fonction des élèves. Adapter mon enseignement à mes élèves sera ma priorité.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Quand j'étais jeune, je n'aimais pas l'école, mais je sais que, si mes enseignants avaient fait preuve de plus de différenciation pédagogique, j'aurais appris à aimer apprendre beaucoup plus tôt. C'est pourquoi je crois fermement que d'intégrer la différenciation pédagogique est la clé à la motivation et donc à l'engagement, ce qui mène à la réussite. Un enseignant qui donne de l'importance aux besoins et aux intérêts des élèves est un enseignant qui a à cœur la réussite des élèves. Les élèves ne peuvent pas être indifférent à cette attitude, ils se sentiront davantage engagé dans les tâches.